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O Vereador que este subscreve, nos termos do Regimento Interno desta Casa, vem 
requerer que seja solicitado ao Prefeito Municipal informações sobre o calçadão DA Praça 
Lorenço Gil Martins principalmente em frente ao Clube Recreativo Eduardo Fernandes Dias 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 

Tem o presente a finalidade de requerer ao Prefeito Municipal que seja 
informado o porquê da falta de manutenção em todo calçadão da Praça Lourenço Gil 
Martins principalmente em frente do Clube Recreativo Eduardo Fernandes Dias. 

O local têm grande movimentação de pedestres e essas pedras soltas 
podem ocasionar algum acidente. 

 Quais providências o Executivo vai tomar em relação a essa 
manutenção? 

Na condição de agentes políticos devemos prestar um esclarecimento 
aos moradores de nossa cidade, sendo assim requeiro ao Excelentíssimo Prefeito 
Municipal que tome providências urgentes para realização dessa benfeitoria. 
 
 

Câmara Municipal de Novais, 03 de outubro de 2019. 
 
 
 

                                         CLAUDINEI CÁCERES GIL 
                             Vereador  
 


